

## **PAROLES D'ENFANTS**

### **Production écrite réalisée par la classe des CM1 CM2**

A l'école d'Épannes, les élèves travaillent toutes les semaines pour réaliser « le super héros du Développement durable ».

Nous les interrogeons....

#### ***Quand avez-vous commencé ce projet ?***

Nous avons commencé en décembre 2023.

#### ***Pourquoi et comment avez-vous eu cette idée ?***

Nous avons eu cette idée pour montrer à toute l'école, à nos parents, et aussi aux prochaines générations à venir que la planète est en danger et qu'il faut arrêter de polluer. On a commencé à faire des petites actions dans les classes. (Par exemple, on ne prend plus de serviettes en papier à la cantine, on essaie de prévoir des pique-niques zéro déchet quand on fait des sorties, on pèse nos déchets deux fois par semaine à la cantine, après notre repas, on se déplace en vélo....) En plus de cela, on a voulu réaliser quelque chose qui restera dans le temps et qui symbolisera ce qu'on fait pour le développement durable. C'est pour défendre la nature.

#### ***Comment avez-vous procédé ?***

On a récupéré des objets qu'habituellement nous mettons à la poubelle. On a collé, vissé, découpé... C'est beaucoup de travail ! Et il faut de l'imagination !

#### ***Avec quoi vous avez réalisé et vous réaliserez les petits modèles individuels et la grosse structure ?***

On a utilisé des objets cassés, du tissu, des fleurs séchées, de vieux jouets en plastique, des boutons, des perles, des bouts de tuyaux cassés....Tout ce qu'on trouvait chez nous et qui ne servait plus !

#### ***Avec qui vous travaillez ?***

C'est Anne-Sophie Seillour qui est une artiste qui nous aide à réaliser notre super héros du Développement Durable. On la voit toutes les semaines, et tous les enfants de l'école participent !



